

**FECHA: 27 DE MARZO DE 2025.**

**BOLETÍN: 174**

## **ALCALDÍA CUAUHTÉMOC INVERTIRÁ MÁS DE 30 MDP EN TLATELOLCO**

- *La alcaldesa Ale Rojo de la Vega se reunió con vecinas y vecinos de la unidad habitacional.*
- *“Estamos trabajando en la prevención, estamos iluminando Tlatelolco, estamos recogiendo la basura, estamos llevándonos coches chatarra de nuestras calles”, informó la mandataria.*

Al reunirse con vecinas y vecinos de Tlatelolco, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega aseguró que su administración destinará más de 30 millones de pesos (MDP) en 2025 para continuar con la recuperación de la unidad habitacional, inversión que se suma a los 6 millones ejercidos desde octubre pasado para revertir el abandono de más de 12 años que han padecido sus habitantes.

“Estamos trabajando en la prevención, estamos iluminando Tlatelolco, estamos recogiendo la basura, estamos llevándonos coches chatarra de nuestras calles. ¡Tienen alcaldesa, tienen directores generales que responden al momento y van a seguir trabajando muy duro! Desde que llegamos hemos invertido 6 millones de pesos, pero este año vamos a invertir 30 millones más, exclusivamente en Tlatelolco. Ninguna administración lo ha hecho antes”, afirmó la alcaldesa al poner en funcionamiento nuevas luminarias del programa ‘Brilla Cuauhtémoc’.

Como parte de las acciones de recuperación del espacio público, en esta jornada se instalaron 74 nuevas luminarias, con lo que se han renovado más de mil en la unidad habitacional, garantizando mayor seguridad y mejor visibilidad en las calles. “Cada lámpara encendida es un paso más para recuperar la tranquilidad de nuestras calles. No vamos a parar hasta iluminar cada rincón de Tlatelolco”, expresó.

Además del fortalecimiento del alumbrado público, informó la edil, su gobierno ha llevado a cabo 52 recorridos en Tlatelolco con la brigada de atención a personas en situación de calle. Además, se han retirado más

de 14 mil toneladas de basura en este periodo, como parte de las acciones para mejorar el entorno urbano de la zona.

En materia de servicios urbanos, se han barrido 42 mil kilómetros de calles y se han podado 25 mil metros lineales. En alumbrado público, se han reconectado circuitos, reparado más de 900 luminarias, instalado nuevas estructuras, cambiado fotoceldas y colocado postes. También se han distribuido más de 100 mil litros de agua en pipas y se han limpiado 600 metros de drenaje.

Asimismo, la administración ha impulsado la recuperación de espacios públicos, reactivando el Ágora, la Plaza de las Tres Culturas y el Jardín de la Paz con actividades culturales y deportivas. En seguridad, se implementaron operativos escolares en cinco planteles de la zona. Además, se instalaron seis Puntos Violeta y se atendieron 11 casos de reacción inmediata en materia de atención a la violencia de género. A estas acciones se suman labores de fumigación, desasolve y retiro de vehículos en estado de abandono, con un total de 400 unidades retiradas en distintas zonas, incluyendo Tlatelolco.